

# MAÑANAS BLU

ARTÍCULO

Publicidad

Publicado: 18 de noviembre de 2019 - 06:48 a.m.

## Barras bravas de Millonarios, Nacional y Santa Fe se suman al paro



Barras bravas de Santa Fe, Millonarios y Nacional se suman al paro // Fotos: AFP

Los colectivos de hinchas convocaron a sus seguidores a salir a las marchas, aunque advierten que lo harán sin capuchas y sin

Barras bravas de Millonarios, Nacional y Santa Fe anunciaron su respaldo al paro nacional del 21 de noviembre para protestar contra una posible reforma pensional y laboral del Gobierno y por la supuesta intención de vender algunas empresas estatales como **Ecopetrol**. A través de redes sociales, los colectivos de hinchas fijaron su posición frente a la jornada de manifestaciones, advirtiendo que no usarán capuchas y que tampoco apoyarán a ningún político.

**La Guardia Albirroja, que asocia a hinchas de Santa Fe, emitió dos trinos al respecto, en los que reiteró que sus seguidores no podrán portar capuchas.**

**Vea también: Las medidas que han anunciado las autoridades en todo el país de cara al paro**

"Queremos sumarnos a las jornadas de protesta con absoluta conciencia ciudadana y buscando llamar la atención de quienes gobiernan este país", cita una comunicación compartida.



### Desde Millonarios, el anuncio lo hizo la barra Blue Rain, de acuerdo con un comunicado divulgado por el concejal Hollman Morris.

"Somos una organización consciente del momento que vive nuestro país y nuestra ciudad, y aunamos nuestros esfuerzos por observar de manera crítica dicho momento, es por estas razones que nos sumamos a la convocatoria de movilización y paro Nacional del 21 de noviembre", dice el comunicado compartido por Morris.



### La sumatoria de la barra Los del Sur, la más numerosa de los hinchas del Nacional, fue publicada en su cuenta oficial de Twitter.

**Análisis: ¿Paro nacional tendrá los mismos alcances que protestas en Bolivia y Chile?**

"Nuestros orígenes y nuestra esencia está compuesta por hijos de obreros, campesinos, desplazados, víctimas y gentes del común que todos los días deben levantarse a buscar el pan", dice el trino.



Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola

¿Divorciado? El mejor sitio de citas para mayores de 40 en Bogotá

Solteros 50

Existe una solución rápida y para siempre para revertir la calvicie! Ingresa aquí

Recupera! by Swiss Nature Labs

Hasta la pei podrá apre

Fast Phrases

Temas relacionados: Paro 21 de noviembre barras bravas

Comentarios

# NACIÓN

AUDIO

Publicidad

Publicado: 18 de noviembre de 2019 - 06:01 a.m.

## Por paro, inicia acuartelamiento de primer grado de las Fuerzas Militares

REPRODUCIR AUDIO

Foto: Referencia AFP

La instrucción se da como una medida ante el paro del próximo 21 de noviembre.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Desde las 6:00 de la mañana de este lunes inició el acuartelamiento en primer grado para las Fuerzas Militares.

El general Luis Fernando Navarro, comandante de las Fuerzas Militares, en un organigrama indicó que el Ejército y la Policía quedan disponibles para reaccionar ante cualquier agresión en el paro del próximo 21 de noviembre.

### LO MÁS RECIENTE

- 18 Nov Nación La historia se puede repetir: dura advertencia de sacerdote frente a masacre de Bojayá
- 18 Nov Nación Recuperó un parque de la droga y ahora debe andar con chaleco antibalas
- 18 Nov Nación Imagen desfavorable del alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, es del 71 %
- 18 Nov Nación Dos heridos en ataque con explosivos a patrulla de la Policía en Tibú

### LO MÁS RECIENTE

- 18 Nov Nación La historia se puede repetir: dura advertencia de sacerdote frente a masacre de Bojayá
- 18 Nov Nación Recuperó un parque de la droga y ahora debe andar con chaleco antibalas
- 18 Nov Nación Imagen desfavorable del alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, es del 71 %
- 18 Nacion